

<https://labrecha.me/261962/el-grafeno-es-una-esponja-de-oxigeno-que-priva-al-cuerpo-del-oxigeno-necesario-para-vivir-y-no-es-por-k-19/>

## El grafeno es una esponja de oxígeno que priva al cuerpo del oxígeno necesario para vivir y no es por K-19

3 mayo 2022

ENTRE GRIEGOS  
Y TROYANOS



FERNANDO DE LA FUENTE



MUCHA GENTE NO TIENE IDEA DE LOS DAÑOS QUE NOS CAUSAN LAS RADIACIONES 5G Y LOS CAMPOS ELÉCTRICOS QUE NOS RODEAN EN CASA

Debo comentarles que este tema que les voy a compartir en el presente artículo será una vez más con lenguaje sencillo, mucha gente hoy en día no tiene ni idea de los daños y efectos que causan las radiaciones de las ondas electromagnéticas generadas por las antenas 5G, y de los campos eléctricos generados por una serie de aparatos eléctricos, en nosotros, en nuestros cuerpos a pesar de que perciben una serie de molestias o síntomas, que les afectan y les molestan, pero que no hacen gran cosa o nada para evitarlo por ignorancia y por desconocimiento y que de tanto sentirlas hasta como que llegan a acostumbrarse y las sienten como normales, y vaya que nos están haciendo un gran daño y nos están provocando la muerte poco a poco.

### NUEVAS PLATAFORMAS DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Ustedes saben que desde hace algún tiempo nuestro mundo cambió, los medios de comunicación ya no son lo que eran, ahora nos mienten, como por ejemplo la gran mentira sobre el atentado de la muerte del Presidente Kennedy del 22 de noviembre de 1963, el mundo necesita nuevos medios que muestren la verdad, el mundo está siendo engañado por un medio extremadamente corrupto, propiedad de criminales que lo utilizan para sus planes de someter a toda la humanidad a su tiranía, es hora de construir nuevas plataformas de medios, que sanarán al mundo, con verdad y esperanza.

TODOS SABEMOS QUE ESTAS MAL LLAMADAS VACUNAS NO SON VACUNAS SON UN experimento transgénico masivo que nunca antes se ha utilizado en seres humanos, pero que pretenden con esas inoculaciones o mal llamadas vacunas en los brazos, lograr la modificación del ADN que obtuvimos en el vientre de nuestra madre y que logra conseguir que seamos hechos a imagen y semejanza de Dios. Y con la aplicación de la vacuna van a lograr la modificación del ADN con lo cual ya no seríamos seres humanos originales y pasaríamos a ser una fotocopia de aquel ser humano original que alguna vez fuimos, porque nos han modificado el ADN, han hecho manipulación genética de nuestro genoma humano.

### ¿POR QUÉ QUIEREN QUE SE VACUNEN TODOS?

Para entender las falsas vacunas, porque no son vacunas, son una terapia génica, no se ajustan a una definición de vacuna, ¿Por qué crean una situación donde prácticamente no puedes hacer las cosas más primordiales de la vida humana, si no te ponen la falsa vacuna? ¿Por qué quieren que se vacunen todos los hombres, mujeres y niños? Pues muy sencillo, porque hay otra agenda, está claro, y sobre esa agenda me he pasado décadas escribiendo, se trata de transformar el cuerpo humano de un estado biológico, a un estado sintético biológico.

## ESTA PLANEADO QUE EL HUMANO SINTÉTICO BIOLÓGICO NO TENGA LA CAPACIDAD DE PROCREAR.

Toda línea de confinamiento, desde el principio, esto no tiene que ver con la salud, sino con la destrucción de los ingresos independientes de la población (Por eso quieren llevar a todos a hacer negocios en línea y después durante el apagón cibernético todos se queden sin línea y sin negocios) para que pasen a depender del estado, la miseria que el estado facilita, con el llamado ingreso vitalicio, porque habrá desaparecido todo lo demás, pero solo recibirás ese ingreso garantizado, si haces lo que dice el Estado.

## LA GENTE SE ESTÁ ENFERMANDO DE OTRAS COSAS NO NECESARIAMENTE DEL COVID

Estamos a punto de que la tecnología 5G se haga mundial y mucha gente no tiene idea de los daños que causan las radiaciones 5G y los campos electromagnéticos en nuestro cuerpo y tampoco se imaginan el daño le causan a nuestro cuerpo cuando la sangre se encuentra contaminada por el grafeno.

Entonces creo que es sumamente necesario, explicar lo que es esta nueva tecnología, esta nueva nanotecnología, ¿Cómo funciona?, ¿Qué la activa?, ¿Cómo se mueve?, ¿Cómo se distribuye?, ¿Cuál es su funcionalidad?, ¿De dónde llego?, ¿Cómo vino y para qué? ¿Qué está pasando en la ciudad? ¿Qué está pasando con la gente? La gente se está enfermando de otras cosas no necesariamente del COVID. ¿EL FENÓMENO AFELIO (APHELION)? ¿Descenso de temperatura de la Tierra? ¿Radiaciones? ¿Se presume que son por las antenas de la Tecnología 5G? ¿Vacunas? ¿Óxido de Grafeno? ¿Efectos adversos? Nanotecnología para poner en marcha el proyecto MK-Ultra en humanos, es decir el control mental a distancia EUGENESIA, DESPOBLACIÓN, INYECCIÓN LETAL, ARMA BIOLÓGICA

Pero como diría Jack el Destripador, vamos por partes.

## EL FENÓMENO AFELIO (APHELION) PUEDA VOLVER MUY FRÍA A LA TIERRA

Según la web de Techno Okezone en Yakarta, Indonesia, establece que los fenómenos astronómicos son muy diversos, uno de los cuales es el Afelio (APHELION). Se explicó que el Afelio es una condición en la que la tierra tiene la mayor distancia del Sol. Los engaños al respecto habían circulado por WhatsApp, diciendo que hacía que el clima de la Tierra fuera muy frío. ¿Está bien? El investigador del Centro de Investigaciones Espaciales del Instituto Nacional de Aeronáutica y del Espacio (LAPAN), Andi Pangeran, negó enfáticamente que el fenómeno Afelio (APHELION) pueda volver muy fría a la Tierra. A partir del 28 de abril pasado, dio inicio el FENÓMENO Afelio (APHELION), donde la Tierra estará muy lejos del Sol. No podemos ver el fenómeno, pero podemos sentir su impacto, provocara un clima más frío. Esto durará hasta agosto 2022.

## ES MUY IMPORTANTE MANTENER NUESTRAS CONDICIONES DE SALUD

Esta información, aprovecha la mal llamada pandemia por Covid-19 para hacer válidas las recomendaciones de cuidarse, “ante el aire más frío y su impacto en el organismo”, como experimentaremos un clima frío, ponga mucha atención, más frío que el anterior, esto repercutirá en gripe, tos, dificultad para respirar, etc. Por lo tanto, cada uno de nosotros, aumentemos toda la inmunidad que nos sea posible, bebiendo líquidos, como el Dióxido de Cloro en forma de CDS, tomando muchas vitaminas o suplementos alimenticios para que nuestra inmunidad sea fuerte.

## ¿EL AFELIO PRODUCE TEMPERATURAS FRÍAS?

La distancia de la Tierra al Sol es de 5 minutos luz o su equivalente a 90.000.000 millones de km. El fenómeno del Afelio (APHELION) a está a 152.000.000 millones de km, es decir 66% más lejos. Entonces, en estas condiciones el aire es más frío, el impacto en el cuerpo no es bueno porque no está acostumbrado a esta temperatura de un clima más frío. Para eso, es muy importante mantener nuestras condiciones de salud muy buenas, es menester mantenernos saludables ante tales condiciones climáticas.

## NO SE DEJE ENGAÑAR NO HABRÁ UNA NUEVA VARIANTE DEL CORONAVIRUS

Para que no sea excusa cuando resulten las próximas fases de coronavirus, entonces ante tales circunstancias es importante difundir esta información entre las personas de nuestro círculo más cercano y expandirlo lo más ampliamente posible para que todos ellos también lo sepan y conociendo los efectos del fenómeno Afelio (APHELION) no se dejen engañar fácilmente como si se tratara de la Nueva Variante del Coronavirus, recuerden que con este clima más frío, ponga mucha atención, repercutirá en gripe, tos, dificultad para respirar, y otros síntomas parecidos a la gripe, etc.

¿RADIACIONES? ¿SE PRESUME QUE SON POR LAS ANTENAS DE LA TECNOLOGÍA 5G?

Las radiaciones activas 5G identificadas como las frecuencias ALFA, BETA Y GAMMA, cuando hablamos de tecnologías de control mental 5G debemos fijarnos en las horas del día y en que estatus se encuentran las ondas cerebrales de nuestro cuerpo con respecto a los paneles de las antenas 5G y las frecuencias de las radiaciones activas, (Alkaline humanism) Las frecuencias 5G que se denominan WhatsApp y están planeando neutralizarse desde la Caja de control de B843 PSU 1 y B843 PSU 2, de las torres o antenas 5G, tomando en cuenta las frecuencias de las radiaciones 6701 ALPHA, 6701 BETA y 6701 GAMMA.

¿QUÉ ES Y COMO FUNCIONA RADIACIÓN ALFA?

La radiación es energía, en forma de partículas o Rayos electromagnéticos, liberados por átomos radiactivos. Los tres tipos más comunes de radiación son partículas alfa, partículas beta y rayos gamma. La radiación alfa no puede penetrar la piel. Los materiales que emiten alfa pueden ser dañinos para los seres humanos si se inhalan. Ingerido o absorbido por vía abierta heridas. Se han diseñado diversos instrumentos para medir la radiación alfa. La formación especial en el uso de estos instrumentos es fundamental para realizar mediciones precisas. Los instrumentos no pueden detectar la radiación alfa ni siquiera a través de una fina capa de agua, sangre, polvo, papel u otro material, porque la radiación alfa tiene una penetración mínima. La radiación alfa viaja una distancia muy corta a través del aire. La radiación alfa no es grande, equipo de asistencia, ropa, o Investigación. Equipo de asistencia un emisor alfa fuera del equipo de protección o proteger la ropa y de piel de contaminación.

¿QUÉ ES Y COMO FUNCIONA RADIACIÓN BETA?

La radiación beta puede viajar metros en el aire y tiene una penetración moderada. La radiación beta puede penetrar la piel humana hasta la capa más interna de la epidermis, donde se producen nuevas células cutáneas. Si se permite que los contaminantes emisores de beta permanezcan en la piel durante un período prolongado de tiempo, pueden causar lesiones en la piel. Los contaminantes emisores de beta pueden ser dañinos si se deposita internamente. La mayoría de los emisores beta se pueden detectar con un instrumento de encuesta. Sin embargo, algunos emisores beta producen radiación de muy baja energía y poca penetración que puede ser difícil o imposible de detectar. Ejemplos de estos son carbono-14, tritio y azufre-35. La ropa y el equipo de protección brindan cierta protección contra la mayoría de las radiaciones beta. Se debe usar equipo de protección personal para proteger la ropa y la piel descubierta de cualquier tipo de contaminación.

¿QUÉ ES Y COMO FUNCIONA RADIACIÓN GAMMA?

La radiación gamma y los rayos X son radiación electromagnética como luz visible, ondas de radio y luz ultravioleta. Estas radiaciones electromagnéticas difieren solo en la cantidad de energía que tienen. Los rayos gamma y los rayos X son los más energéticos de estos. La radiación gamma puede viajar muchos metros en el aire y muchos centímetros en tejido humano. Penetra fácilmente la mayoría de los materiales. Los rayos X son como rayos gamma. También pueden viajar largas distancias tanto en el aire como en los tejidos humanos. Los materiales radiactivos que emiten radiación gamma y rayos X constituyen un peligro tanto externo como interno para los seres humanos. Se necesitan materiales densos para protegerse de la radiación gamma. La ropa y el equipo de protección brindan poca protección contra la radiación penetrante, pero evitarán la contaminación de la piel con trapos. La radiación gamma requiere instrumentos de detección, incluidos los instrumentos de bajo nivel con un Geiger. Radiación gamma o rayos X estándar.

¿A QUÉ SE LLAMAN ONDAS CEREBRALES DE DOS VÍAS?

Las ondas cerebrales de dos vías, son las que se reciben y las que se emiten desde el cerebro del cuerpo humano.

#### LAS ONDAS CEREBRALES ALFA

Frecuencia: 8-13 Hz Estado: física y mentalmente relajado. Las ondas cerebrales alfa son algunas de las más dañinos para los seres humanos se vuelven detectables cuando los ojos están cerrados, cuando la mente está relajada como en el yoga, al ser creativo y justo antes de dormir ahí es cuando fueron observados y descubiertos.

#### LAS ONDAS CEREBRALES BETA

Frecuencia: 13-32 Hz Estado: Alerta, conciencia alerta normal pensamiento positivo. Por ejemplo: Conversación activa, Tomando decisiones, Resolver un problema, Centrarse en una tarea, Aprendiendo un nuevo concepto. Las ondas cerebrales beta son más fáciles de identificar, sobre todo cuando estamos ocupados pensando activamente.

#### ONDAS CEREBRALES GAMMA

Frecuencia: 32 – 100 Hz Estado asociado: aumento de la percepción de ganancia, tareas de resolución de problemas Las ondas cerebrales gamma son las más rápidas, las ondas cerebrales EEG medibles y tener abejas equivale a una proporción elevada, estado mental, cuando hay procesamiento de información para diferentes áreas del cerebro Los cerebros gamma tienen tendencia a ser observados regularmente en personas meditadoras.

#### ¿Qué es el OXIDO DE GRAFENO O SIMPLEMENTE GRAPHENO?

A una masa grande de partículas de sustancia congruente con Grapheno de estructura atómica y molecular parcialmente en desorden y parcialmente ordenada en forma cristalina de origen artificial sintético encontrado en el interior de todas las mal llamadas vacunas. El modo o método de producción de dichas partículas excede el nivel tecnológico de la civilización humana actual, ya que para su producción se necesita aparatos replicadores con base en tecnología de creación de materia a partir de energía con el uso de frecuencias y armónicos controlados. Congruente con replicadores de materia usados a nivel tecnológico de las razas no humanas altamente avanzadas, miembros de la Federación de Planetas Unidos.

#### ¿CÓMO SE COMPORTA EL GRAFENO EN NUESTRO CUERPO?

Implica el ordenar átomos individuales para formar partículas con orden cristalino. En dicho orden yace la capacidad o frecuencia magnética y propiedades eléctricas de la molécula restante que en la Tierra se le está llamando Grapheno. Implica la capacidad tecnológica de crear una partícula inteligente con tamaño variable pero que llega a tener alrededor de solo 10 nm (Se lee nanómetros) de tamaño, hecho con menos de 60 átomos, esto es 10 veces más pequeño que un virus-exosoma promedio. El Grapheno como material es extremadamente resistente, flexible, con propiedades transparentes si se agrupa de forma cristalina correctamente, es termo conductor, conductor eléctrico, y altamente magnético o magnetizable. Agrupando sus moléculas en un solo plano una estructura u hoja de Grapheno puede tener solo un átomo de espesor. Siendo probablemente el material más fuerte conocido por la raza humana.

#### LA BASE DEL GRAFENO ES UN SIMPLE ÁTOMO DE CARBONO DE CADENA CERRADA

Pues bien, ese átomo de Grafeno consiste de 6 protones, 6 (o7) neutrones y 6 electrones (666). El Grapheno programado atómicamente es capaz de tomar cualquier forma estructural cuando se combina con muchas moléculas del mismo. Esto se logra activando o desactivando puntos de unión o puntos de enlace en cada molécula usando la respuesta electromagnética a una frecuencia específica de cada grupo de puntos de enlace de las moléculas artificialmente preparadas. Las frecuencias electromagnéticas que controlan el Grapheno se pueden programar y transmitir en vía aérea microondas en forma de la estructura misma que el Grapheno tomará agrupando sus moléculas en los lugares correspondientes hasta formar la estructura deseada.

## CUANDO EL GRAFENO ENTRA AL CUERPO SE VUELVE ALTAMENTE MAGNÉTICO

El Grapheno en las botellas de la mal llamada vacuna presenta muy bajo índice de magnetismo hasta que es introducido en un tejido vivo en donde se activa y comienza su proceso pre programado. En el momento de entrar en el cuerpo el Grapheno se vuelve altamente magnético. El mismo campo de frecuencias electro químico y biológico del cuerpo dispara el Grapheno programado encendiéndolo. Esto se logra re agrupando las moléculas en el Grapheno a la estructura necesaria para generar polaridad magnética, se enciende por contacto proximidad a un organismo vivo.

## EL GRAPHENO PENETRARÁ EN EL NÚCLEO DE LA CÉLULA EN DONDE SE ADHERIRÁ AL ADN DE LA MISMA

El Grapheno viaja por el torrente sanguíneo a todo el cuerpo adhiriéndose a los tejidos en el proceso, siendo que en mayor concentración se adhiere a los tejidos en donde ha habido mayor concentración por ml de sangre, es decir los cercanos al punto de entrada de la inoculación, lo que explica los brazos magnetizados que se reportan mundialmente. Al llegar a un tejido vivo, el Grapheno se adherirá a las paredes celulares y se introducirá dentro de cada célula filtrándose a través de la membrana celular por su muy reducido tamaño. Ya dentro de cada célula el Grapheno se mueve entre los orgánulos y penetrará en el núcleo celular en donde se adherirá al ADN de la misma. El Grapheno forma estructuras similares a nano túbulos alrededor del ADN celular y en contacto directo con éste, secuestrando o enjaulándolo.

## USANDO MICROONDAS CONGRUENTES A FRECUENCIAS 5G EL GRAPHENO REACCIONARÁ DE FORMA PRE-PROGRAMADA O POR ACTIVACIÓN REMOTA

En seguida cada segmento de nanotubo, reaccionará a las propiedades electromagnéticas-bioeléctricas de cada componente del ADN celular, Adenina, Tiamina, Guanina, Citosina, o A-T-G-C, y su reacción entre los poros o aperturas del entrelazado de Grapheno creando una copia exacta del ADN pero con propiedades magnéticas dentro de la estructura del nanotubo que envuelve el ADN celular, y con este procedimiento el Grapheno a decodificado el ADN dentro de cada célula, y es capaz de ser leído o transmitido de forma tecnológica de forma similar a la de un disco duro, mismo principio. Una vez decodificado el ADN celular el Grapheno reaccionará de forma pre-programada o por activación remota usando microondas congruentes a frecuencias 5G entre 3.4GHz y 29.8 GHz, pero no solamente con genes específicos decodificados o encontrados, el segmento de Grapheno en cuestión atraerá a una contraparte de Grapheno que tiene una correspondiente secuencia-frecuencia y que es encontrado en la sangre de los mismos inoculados.

## GRAPHENO PROCEDE A REEMPLAZAR LAS CADENAS DE ADN ORIGINAL DE LAS CÉLULAS HUMANAS DEL SUJETO INOCULADO

Este Grapheno contiene secuencias de ARNm que es ARN programado y codificado para una proteína específica, con miras a cambiar una secuencia particular de ADN. El ARNm (se lee ADN mensajero) es extraído por el mismo nano-Grapheno con el procedimiento de arriba a partir de las bases-trazas de células de organismos presentes en la vacuna. Estos incluyen Células Madre provenientes de fetos humanos, y de fetos de simios, de bovinos y de otros vertebrados he invertebrados que aún no hemos logrado identificar por completo en este punto, incluyendo células y ADN de Hydra vulgaris que el Grapheno ha logrado aislar y con el cual el Nano-Grapheno, sea de manera totalmente pre-programada como también a control remoto por señales de 5G y similares, tomará sus secuencias genéticas como base o recurso para formar cadenas de ARNm (se lee ADN mensajero) con los cuales proceder a reemplazar las cadenas de ADN original de las células humanas del sujeto inoculado.

## DENTRO DEL CUERPO DE LAS PERSONAS INOCULADAS SE REEMPLAZARAN O SE MODIFICARAN GENES PARTICULARES DENTRO DE LAS CÉLULAS DE TEJIDOS EXACTOS

La partícula de Nano-Grapheno es atraída hacia una célula y grupos de células que forman tejidos específicos por medio de micro-frecuencias electromagnéticas correspondientes y contenidos como propiedades de las mismas estructuras de Nano-Grapheno. Estas partículas a manera de virus artificiales con su contenido de ARNm (se lee ADN mensajero) realizarán el cambio genético dentro del ADN celular usando el procedimiento de transcripción inversa pero guiado por las partículas artificiales.

Asimismo las vacunas ya contienen Nano-Grapheno encapsulando secuencias de ARNm (se lee ADN mensajero) desde la fábrica, ARNm (se lee ADN mensajero) específico para reemplazar genes particulares dentro de las células de tejidos exactos dentro del cuerpo de las personas inoculadas.

#### EL NANO-GRAPHENO A MANERA DE POLVO INTELIGENTE PRE PROGRAMADO

Es capaz de alterar o modificar el GENOMA HUMANO, sea en parte, ciertos genes específicos, como los que controlan el sistema reproductivo o partes de él, genes que controlan procesos neuronales en el cerebro del inoculado, o cambiar por completo el genoma humano entero. Y este proceso se puede controlar a distancia. Volviendo al cuerpo humano en un títere biológico a merced de las decisiones de quien controle esta tecnología. Recuerda que todo lo que es modificado puede ser patentado por el fabricante de la mal llamada vacuna.

#### ACTIVANDO O DESACTIVANDO GENES ESPECÍFICOS SE PUEDE CAUSAR LA APARICIÓN DE TODA CLASE DE ENFERMEDADES

Con esta tecnología, se puede volver a una población estéril, a un grupo reducido dentro de una población o a un individuo específico. Este último parece ser un proceso pre-programado dentro del Nano-Grapheno inteligente independiente de instrucciones exteriores. También se puede activar genes específicos o desactivarlos causando con ellos los efectos deseados por quienes controlen esta tecnología 5G, como puede ser la aparición de toda clase de enfermedades y de condiciones médicas asociados a problemas genéticos, como también cánceres. La aparición y el control sobre enfermedades llamadas de origen viral en un grupo de personas o en individuos específicos también se pueden lograr, ENTONCES AHORA LA GENTE SE ESTÁ ENFERMANDO DE OTRAS COSAS NO NECESARIAMENTE DEL COVID.

#### LA GENTE PRESENTA CUADROS INFLAMATORIOS, TROMBOS, COÁGULOS SANGUÍNEOS, AFECTACIÓN DEL PULMÓN

En reacciones diferentes, el mismo Grapheno es suficiente para que el inoculado desarrolle cuadros inflamatorios sistémicos con tormenta de citoquinas que causan reacciones corporales adversas como el desarrollo de trombos y coágulos sanguíneos, sin necesidad de la presencia de ninguna proteína llamada Spike como se le está llamando en muchos círculos, y uno de los primeros lugares que serán afectados será el pulmón. El concepto mismo de la Proteína Spike lo vemos como un intento de explicación terrestre a un proceso mucho más complicado. Es verdad que se encuentran capsulas proteínicas que se podrían catalogar como Proteína Spike, o como virus sintéticos, pero como he descrito arriba, estas proteínas están siendo ensambladas por el ARNm (Se lee ARN mensajero) contenido en las partículas de Grapheno, es decir para la ciencia humana normal solo verán la micro partícula de Grapheno y no el contenido de ARNm que a su vez cambia el ADN de las células con las que entra en contacto.

#### CON ESTA TECNOLOGÍA, SE LES DA A LOS CONTROLADORES DE TODO ESTO, UNA BASE DE DATOS DE ADN COMPLETO DE TODA LA POBLACIÓN HUMANA INOCULADA.

Asimismo esas proteínas muchas de las cuales se les pueden catalogar como Spike son materia base o prima para que el Grapheno tenga recursos genéticos para realizar cambios posteriores al ADN del sujeto. Si bien no a todos los sujetos inoculados se les dará u ocasionarán los mismos cambios, el Nano-Grapheno si tendrá la capacidad de tener la opción de recurrir a ello, por lo menos como potencial latente. Y con esta tecnología les da a los controladores de todo esto una base de datos de ADN completo de toda la población humana, por lo menos la inoculada. Los inoculados dejan de ser humanos para ser transhumanos porque ya no tienen el ADN original del que nacieron del vientre de su madre. Y ahora podrán pertenecer al dueño de la patente de la vacuna con la que fue inoculado.

#### ESTA NANOTECNOLOGÍA TIENE LA CAPACIDAD DE TRANSMITIR Y RECIBIR AUDIO A MANERA DE MICRÓFONO DENTRO DEL MISMO SUJETO INOCULADO

El mismo nano-Grapheno reacciona ante el estímulo de una señal específica en rango de 5G rebotando una señal de regreso al emisor y que contiene la base de datos completos no solo del genoma completo de cada individuo inoculado sino también del progreso de la mutación. Ésta nano tecnología forma y establece una reacción interna ante estímulos auditivos o sonidos, lo que significa que tiene la capacidad

de transmitir y recibir audio a manera de micrófono dentro del mismo sujeto inoculado, así como la capacidad de transmitir vibraciones que el individuo interpretaría como voces en su cabeza, llevando la telepatía sintética a un nivel más amplio y eficiente con miras a la manipulación de masas (Control Mental).

## CON LA FRECUENCIA BIO-ELÉCTRICA EXACTA ESTA TECNOLOGÍA TIENE LA CAPACIDAD DE IMPLANTAR PENSAMIENTOS E IDEAS EN EL CEREBRO

Llevando esto un paso más adelante, como la nanotecnología de Grapheno atraviesa con gran facilidad la barrera sanguínea del cerebro humano, éste le aloja entre las neuronas y entre sus dendritas, efectivamente controlando las despolarizaciones Axiomáticas y el tiempo y calidad de neurotransmisores, así como la frecuencia exacta bio-eléctrica de cada despolarización individual. Esto crea la capacidad no solo de leer las despolarizaciones y las interacciones entre redes neuronales cerebrales y transmitirlo a la red 5G, sino también tiene la capacidad de implantar pensamientos e ideas controlando las dinámicas de frecuencias bio-eléctricas y químicas – neurotransmisores en el cerebro. Esta clase de control neuronal por frecuencias electromagnéticas, Neuro Modulación Artificial, o NMA, y por alteración del ADN de las células nerviosas, genera un efecto de apoptosis o muerte celular.

## EL GRAFENO USADO COMO ARMA BIOLÓGICA HEMATOLÓGICA (EN SANGRE)

¿Cuánto tiempo van a vivir los vacunados? La respuesta a esta pregunta deberá contestarla el Dr. Mylo Canderian, Ph.D. (nacido Milos Iskanderianos, Corfú, Grecia, 1938), quien desarrolló la patente del óxido de grafeno para su uso como arma biológica hematológica en 2015. La respuesta a la pregunta: de tres a diez años. No sé si esto es cierto pero, en el pasado, Steven Fishman ha proporcionado información privilegiada creíble. El Dr. Mylo Canderian opina que el 95% de la población mundial son «comedores inútiles» que necesitan ser sacrificados lo más rápido posible.

## EL PLAN SIEMPRE FUE LA DESPOBLACIÓN MUNDIAL SEGÚN LAS PIEDRAS GUÍA DE GEORGIA

El Dr. Canderian, con total transparencia, es lo que yo llamaría un globalista genocida, porque sigue el precepto indicado en las diez de LAS PIEDRAS GUÍA DE GEORGIA que rara vez se discute, afirmando «no seas un cáncer en la tierra; deja espacio para la naturaleza». ¿Qué son las Piedras guías de Georgia? Googlealo para que te enteres. El Dr. Canderian es un colaborador médico de la Organización Mundial de la Salud y también apoya mucho a Klaus Schwab y el “Gran Restablecimiento” (Grand Reset), marcando el comienzo de una moneda digital mundial que es un objetivo secundario de la OMS para el 2022.

## EN ESTAS CONDICIONES, EL DR. CANDERIAN OPINA QUE EL 95% DE LA POBLACIÓN MUNDIAL SON «COMEDORES INÚTILES»

Que necesitan ser sacrificados lo antes posible. “Mire el centro de Chicago, Baltimore o Los Ángeles», ha dicho, “y verá claramente por qué los comedores inútiles (Las personas) deben ser sacrificados como perros rabiosos”. Ha expresado su desdén por los «educadores infecciosos» que promueven la teoría crítica de la raza y confía en que la “vacuna” acabará con el “cáncer humano en la Tierra”.

## ¿CÓMO PUEDEN LOS VACUNADOS SABER CON CERTEZA CUÁNTO TIEMPO TIENEN QUE VIVIR UNA VEZ QUE HAN SIDO PINCHADOS O VACUNADOS?

El Dr. Canderian es un ferviente partidario del deber y la obligación de la masonería de librar al mundo de la “plaga de la humanidad”.

Sin embargo, a nivel personal, él y yo compartimos la pasión por el mismo plato exótico que se sirve en L’emince de Veau en Ginebra: crema de sopa de colibrí seguida de lengua de alce. Ambos somos fanáticos del Chef Gaston Sere de Rivieres, quien es un genio culinario. Entonces, le pregunté a Mylo ¿Cómo pueden los vacunados saber con certeza cuánto tiempo tienen que vivir una vez que han sido pinchados? Me presentó la información, llamada Fórmula de fin de ciclo y explicó lo fácil que es calcular. El poder de la simplicidad, dijo. Hay un ciclo máximo de diez años desde la inyección hasta el final del ciclo, (o muerte) elaboró. Y es extremadamente fácil de determinar.

## EUGENESIA, DESPOBLACIÓN, INYECCIÓN LETAL, ARMA BIOLÓGICA

Se dice que cualquier hematólogo puede verlo en segundos con un microscopio, e incluso más fácilmente con un microscopio electrónico. “El porcentaje de sangre afectada (o contaminada) por o con óxido de grafeno es la reciprocidad del cálculo de fin de ciclo”, divulgó. En otras palabras, un «inoculado» (como él llama a cualquiera que haya recibido la vacuna con autorización de uso experimental. Eugenesia, despoblación, inyección letal, arma biológica) que tenga un 20% de deterioro de óxido de grafeno en la sangre, salvo cualquier otro criterio de entrada, vivirá durante 8 años. (10 años menos 20%). Alguien con un 70% de deterioro del óxido de grafeno en la sangre no vivirá más de 3 años. (10 años menos 70%). Hay un ciclo máximo de diez años desde la inyección hasta el final del ciclo, (o muerte).

## EL ÓXIDO DE GRAFENO ES UNA ESPONJA DE OXÍGENO QUE PRIVA AL CUERPO DEL OXÍGENO NECESARIO

La Dra. Jane Ruby fue entrevistada recientemente por Steve Peters en su podcast y Mostró ejemplos de cómo se ve la sangre deteriorada cuando se expone al óxido de Grafeno. El óxido de grafeno, para aquellos que no lo saben, es el componente de las proteínas y los priones de pico de ARNm (se lee ARN mensajero), que está en guerra con el corazón, los pulmones, el cerebro y la sangre por oxígeno. El óxido de grafeno es una esponja de oxígeno que priva al cuerpo del oxígeno necesario y causa muchas complicaciones, que incluyen, entre otras, shock anafiláctico, coagulación sanguínea tóxica, parálisis pulmonar mortal, cáncer mitocondrial y cáncer endotelial.

## EL BINOMIO “CDS DIÓXIDO DE CORO & ZEOLITA”

Ahora ves la importancia que tiene para los vacunados el binomio “CDS Dióxido de Coro & Zeolita” El Dióxido de Cloro en forma de CDS que es un potente oxidante (APORTA OXIGENO a la MITOCONDRIA de la Célula y que le provee a la sangre el oxígeno suficiente para contrarestar los efectos del óxido de grafeno que como esponja priva al cuerpo del oxígeno necesario para vivir, hasta degradar los efectos de los metales del cuerpo con ayuda importante de la ZEOLITA que desintoxica tu cuerpo de metales pesados, refuerza tu sistema inmune, aumenta tu estado de ánimo, purifica la sangre y equilibra el pH del cuerpo, y un largo etcétera.

## LA RULETA RUSA ES UNA PISTOLA CON 6 DOSIS DE VACUNA O REFUERZOS PARA CADA PERSONA

El punto de vista del Dr. Mylo Canderian es muy similar al de Klaus Schwab, Bill Gates y los directores ejecutivos de las grandes farmacéuticas: ¡DEJEN QUE TODOS MUERAN! Le pregunté a Mylo qué efecto tienen los segundos y terceros disparos y los refuerzos y cómo eso cambia la tabla de fin de ciclo. Mylo respondió: “Todo se puede medir a través de pruebas hematológicas. Cuantas más inyecciones y refuerzos reciban los imbéciles, peor se verá su sangre bajo un microscopio y más rápido se convertirán en fertilizantes”.

## NO SABES MUCHO SOBRE LA MASONERÍA, ¿VERDAD, STEVE?

Finalmente, le pregunté cómo el plan para matar a tantos miles de millones de personas podía ser mantenido tan en secreto por un grupo de élites así. Su respuesta fue: No sabes mucho sobre la masonería, ¿verdad, Steve? Y ahí lo tienes. Steven Fishman responde: Hasta donde yo sé, no es posible eliminar el óxido de grafeno de la sangre usando NAC o zinc, pero le preguntaré a la Dra. Jane Ruby. No sé dónde se archivaron las patentes de Mylo, pero me ha dicho que la Organización Mundial de la Salud las tiene. Lo investigaré más, pero puedo asegurarles que cuando trabajé para Norah Cali en la Fundación Progreso por la Paz, nuestras interacciones con Mylo fueron consistentes. Como dije, lo conocí en Davos, Suiza.

## LA INTENCIÓN DE LOS GLOBALISTAS GENOCIDAS DE ANIQUILARNOS A TODOS

Incluso si hubiera algún tipo de vida media del óxido de grafeno en el torrente sanguíneo (que aún no he determinado como una hipótesis verdadera), eso todavía no hablaría del motivo («por eso quieren inocularnos tantas veces como sea necesario»), evidenciando una vez más la intención de los globalistas

genocidas de aniquilarnos a todos. Su absoluto desprecio por nosotros es obvio sin importar cuántas “variantes” creen o inventen en el laboratorio o cuántos “impulsores” introduzcan para acabar con nosotros. Mylo tiene 83 años y vive muy cómodamente en (nombra la ubicación que eliminé para proteger a Steven-hm) y encuentra que mi intento de exponer todo es “risueñamente autodestructivo y patético”, pero hizo una observación interesante: que las élites (Masones, miembros del Consejo de Relaciones Exteriores, Bildebergers) ven a la humanidad como un cáncer.

## DIOS NO PERMITIRÁ QUE EL PLAN PARA REDUCIR LA POBLACIÓN MUNDIAL SUCEDA

Presta atención, hija mía. La humanidad está siendo advertida, a través de estos mensajes, del hacha que caerá sobre aquellos que continúen rechazando al Padre Eterno. El tiempo se acerca para el advenimiento de la Gran Tribulación. Este acontecimiento comenzará a partir de finales de 2012 y no debe ser confundido con el tiempo o la fecha de Mi Segunda Venida a la tierra. Porque esto, hijos Míos, no está siendo predicho en estos mensajes. Cualquiera que intente dar a Mis hijos una fecha de Mi Segunda Venida es un mentiroso y no es un verdadero profeta. Yo estoy, sin embargo, revelando años de acontecimientos específicos que llevarán a Mi Segunda Venida, a través de esta profetisa.

## LA GRAN TRIBULACIÓN

Como fue predicha hace tanto tiempo, se desarrollará ahora ante los ojos de un mundo incrédulo. Esto es cuando la espada de justicia golpee por todas partes. Mi Padre Eterno no está dispuesto a inhibirse y permitir que se logre el plan maligno, que se está tramando justo ahora a puerta cerrada y diseñado para reducir la población mundial. Este grupo maligno, seguidores devotos de Satanás, ha intentado en el pasado infligir el genocidio a los hijos de Mi Padre. Fracasaron. Lo están intentando otra vez. Fracasarán de nuevo, pero no sin antes causar terrible destrucción. Dios no permitirá que el plan para reducir la población mundial suceda.

## LOS CREYENTES NO DEBEN TEMER

Mi Padre Eterno, en su Misericordia, tendrá que intervenir para detenerlos, aunque le duela desatar los desastres mundiales que están por venir. Creyentes no teman por ustedes y sus familias. Están siendo protegidos. Pero por favor recen el Santo Rosario y Mi Divina Misericordia, en todo momento, para ayudar a suavizar y evitar algunos de estos desastres. Empiecen a planificar ahora. Esta gente, ya que intenta controlar el dinero, la salud, el alimento y hasta la Fe de ustedes, debe ser combatida. Pónganse de pie y protéjense y a sus familias mediante la oración. Invoquen a todos aquellos santos a los que reverencian para que los ayuden como intercesores ante Mi Padre Eterno.

## OCURRIRÁN DESASTRES GLOBALES

A medida que estos desastres globales comiencen con dramáticos cambios en los patrones del tiempo – que ya han empezado de forma suave – serán vistos como el resultado del calentamiento global. Sí, la humanidad ha dañado la tierra de manera muy fea pero estos desastres no tendrán nada que ver con el cambio climático. Mi Padre Eterno podría, si quisiera, cruzarse de brazos y no hacer nada. Entonces estos malignos, hambrientos de poder y engañados grupos de poderosos tomadores de decisiones, ganarían. Atrayendo a Mis inocentes hijos hacia la trampa de lealtad hipnótica a Satanás, el maligno, robarían sus almas. Eso no se les permitirá.

## LLAMO A TODAS LAS RELIGIONES A UNIRSE

Es tiempo ahora de que los hijos y seguidores de Mi Padre, como también todos los que creen en el Ser superior que es Dios, el Creador y Hacedor de todas las cosas, a unir fuerzas como uno. Independientemente de por qué sendero siguen a Dios, o si creen en Mí, Su amado único Hijo, permanezcan juntos como uno. Combatán al grupo que representa al maligno. Él es enemigo de ustedes si creen en Dios, el Padre Eterno. Él está intentando impedir que ustedes entren al Paraíso mintiendo a sus seguidores que él, también, los llevará a otro paraíso igualmente divino y hermoso. Esos pobres seguidores, seducidos e ingenuos, no pueden ver a través del engaño porque están cegados por el atractivo

de la gloria de lo material.  
Las profecías del Libro de Juan saldrán ahora a la luz.

RECEN, RECEN Y RECEN TODOS USTEDES TODOS LOS DÍAS.

Muy pronto todos entenderán la verdad de las Sagradas Escrituras. Todos entenderán, finalmente, que las enseñanzas contenidas en el Libro de Mi Padre son precisas. No mienten. Profecías predichas en el pasado salieron a la luz. Las profecías contenidas en el Libro de Juan saldrán ahora a la luz. Estos mensajes dados a esta profetisa son para preparar a Mis hijos a entrar al Reino de Mi Padre. Vayan ahora a difundir Mi Verdad. Sálvense unos a otros de las garras del engañador antes de que sea demasiado tarde.

Su amoroso Salvador Jesucristo.  
Mensaje del Libro de la Verdad 20 de diciembre de 2010.

EL GRAN REINICIO. LLAMADO NUEVO ORDEN MUNDIAL

En un documento que se dio a conocer el pasado 18 noviembre del año 2021 por Stop World Control se proponía detener el control mundial, ese control mundial donde se está produciendo un reinicio mayor que el gran reinicio. Llamado Nuevo Orden Mundial (NOM). Mi país, tu país no está muerto. No, La humanidad no está condenada, nuestras naciones están siendo limpiadas y purificadas. El mundo está despertando de siglos de engaños y descubre la verdad. DIOS SIEMPRE PUEDE MÁS.

Dr. H.C. Mtro. QFB. Fernando De la Fuente García

ENTRE GRIEGOS Y TROYANOS

E-Mail: ferdela Fuente@gmail.com

Facebook: Fernando DelaFuente García

Gettr: @Alquimista

Twitter: @FerranFercho

Instagram: @fernandodelafuenteg

WhatsApp: 4444-16-9864

Telegram: Fernando De la Fuente García

Telegram: t.me/ el despertar de monterrey

“EL GRAFENO ES UNA ESPONJA DE OXÍGENO QUE PRIVA AL CUERPO DEL OXÍGENO NECESARIO PARA VIVIR Y NO ES POR K-19”